



# Inno-Vélo

## L'expérience des Pays-Bas au service de votre politique cyclable

Favoriser la pratique cyclable pour tous au sein de votre territoire et **réduire progressivement la part modale** automobile représente aujourd'hui une ambition prioritaire pour les collectivités.

Trans-Missions s'associe à Inno-V, spécialiste néerlandais du vélo, et au Facilitateur de mobilité, spécialiste français des nouvelles mobilités, afin de vous proposer notre solution Inno-Vélo.

Cette démarche sur-mesure a pour but de vous livrer les orientations pertinentes pour concrétiser votre stratégie vélo.

Propositions en matière de **stationnement vélos** en gares et sites identifiés, et recommandations sur le type de **stationnement** à privilégier selon le **profil d'utilisateurs**

Découverte sur le terrain avec nos experts d'un bouquet de **sites et aménagements cyclables inspirants**

Analyse de l'**écosystème vélo** de votre territoire

Renforcement de l'**intermodalité Vélo - TC**

Inspiration de **solutions existantes** et efficaces

Visite aux Pays-Bas

Double regard franco-néerlandais ciblé sur les notions de **sécurité, parcours, confort, attractivité** mais aussi sur **les services, y compris numériques**

Benchmark des **solutions répliquables et éprouvées** aux Pays-Bas, en France et à l'international selon les besoins de votre territoire